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PV de la 52eASSEMBLEE GENERALE              Jeudi 27 octobre 2022 à 20h15 
                                                Centre Orif, Pont-de-la-Morge  

 
 

 
- Ouverture de l’assemblée – Contrôle des présences 
 

Chers membres, chères monitrices, Bonsoir. Au nom du comité de notre société de gymnastique 
L’Hirondelle de Conthey, j’ai le plaisir de vous souhaiter la bienvenue.  
Ce soir nous avons le plaisir de relever la présence de : Rose Marie Evequoz Fasana et 
Véronique Putallaz Membres d’honneur, Ursina Berthouzoz Présidente d’honneur et vétéran. 
Se sont excusées : Lysiane Premand Présidente Gym VS qui nous souhaite une belle assemblée, 
Béatrice Roh Membre d’honneur qui nous envoie ces salutations amicales, Nathalie Franze 
conseillère culture, tourisme et sports, Jean Ulmann Président de Gym Hommes, Gaby 
Berthouzoz Membre d’honneur qui félicite les filles pour leurs magnifiques résultats et notre 
président de commune Christophe Germanier qui nous souhaite une fructueuse rencontre. 
Ce soir nous sommes 40 personnes présentes et cette assemblée a été convoquée selon l’article 
13 de nos statuts. Elle a pour but de regarder un instant dans le rétroviseur et de pouvoir faire 
une rétrospective et un bilan rapide sur la saison passée. Il est 20h25 je déclare ouverte cette 
52e assemblée générale. Avant de débuter, nous souhaiterions adresser une pensée à tous les 
disparus des familles et des amis de nos gymnastes ainsi qu’à leurs proches. Une pensée toute 
particulière est adressée à Marie-Christine Roh notre membre d’honneur, Zita Bianco-Papilloud 
notre Présidente d’honneur , Mme Céline Roh belle-maman de notre monitrice Yolande Roh et 
Monsieur Pierre Erneste Crettenand époux de notre monitrice Erika Picazo vers qui va toute notre 
sympathie. En leur souvenir, un instant de silence est observé pour honorer leur mémoire, je vous 
propose de nous lever. 

 
- Approbation du Procès-verbal de l’Assemblée générale du 28 octobre 2021 

 
Le PV de l’Assemblée Générale du 28 octobre 2021 qui est consultable sur notre site internet n’a 
soulevé aucune remarque. Pouvons-nous donc le considérer comme approuvé ? Le PV est 
approuvé. Un grand merci à notre responsable administrative Nathalie pour son travail et sa 
rédaction précise. 
 

 
- Rapports 

.1. Rapport de la Présidente Laura Ciampitti 
 
Notre Hirondelle n’a pas baissé ses ailes pendant ces dernières années particulières, bien au 
contraire, elle a continué à voler avec entrain. Ces dernières saisons nous ont montrés que 
lorsque nous travaillons dans la même direction et que nous suivons un but clair qui est la 
pérennité de notre belle société, nous pouvons surmonter tous les obstacles. C’est toujours une 
énorme joie de voir nos membres, nos gymnastes venir avec plaisir à nos cours. Nos objectifs : 
encourager l’activité physique et le plaisir de bouger, promouvoir le sport dans le respect et la 
bonne humeur, favoriser la solidarité et l’esprit d’équipe continuent activement à faire partie de 
notre quotidien. Je souhaite m’arrêter un instant sur la saison qui vient de s’écoulée et qui nous 
a fait revivre presque normalement pour notre plus grande satisfaction. Même si nous regrettons 
un nombre de gymnastes inférieur ces deux dernières années, notre situation comptable est 
restée stable et plutôt bonne, les différents concours ont eu lieu de manière ordinaire et les 
résultats ont été formidables, nos cours ont pu être dispensés sans interruption malgré une petite 
parenthèse en décembre et janvier pour les personnes non vaccinées, notre belle soirée jeunesse 
a pu avoir lieu et nos gymnastes ont pu se produire devant leurs amis et leurs proches, nous 
avons pu participer aux différentes manifestations et nous réunir à nouveau, comité et monitrices, 
pour partager un agréable souper,… mais que demander de plus ?! En ce qui me concerne, 
j’arrive au terme de ma quatrième année de présidence et je dois être franche en vous disant que 
ces derniers mois ont été un peu plus ardus. Certains d’entre vous le savent déjà, un troisième 
enfant en fin d’année passée a agrandit la famille et a quelque peu rempli encore davantage mes 
journées (et soirée). Je tiens à vous assurer que même si mon agenda et le temps à disposition 
ont été délicieusement impactés, je mets toujours autant de plaisir, de volonté, d’ardeur à présider 
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cette belle société et pour le moment je réussi à me répartir entre mon emploi, mon rôle de maman 
et celle de présidente. Je souhaite profiter de l’occasion pour vous remercier de votre fidélité, du 
plaisir que vous démontrez à prendre le chemin de nos salles de gym et partager cette grande 
passion qui nous unis. 
 
 

.2. Rapport de la responsable technique Nicole Germanier  
Je commencerai par ENFIN, une saison presque normale. A part quelques dernières restrictions 
en début de saison, tous les concours ont eu lieu normalement. Les résultats ont à nouveau été 
à la hauteur de nos espérances. Les plus jeunes ont fait eux aussi très fort à la fête cantonale 
des minis, nos PE ayant fini au deuxième rang lors de cette belle journée. Au niveau des adultes, 
tous les cours ont eu du succès à la reprise à l’exception de la zumba ado-adulte et de la danse 
orientale qui manquait de participantes. Malgré ça ces deux cours ont pu être maintenus. 
Pour clôturer la saison nous avons eu la chance de profiter de la Halle Polyvalente pour présenter 
la soirée Jeunesse devant un nombreux public conquis. Nous avons lors de cette soirée, assisté 
à des prestations magnifiques et nous avons profité de l’occasion pour remettre les diplômes des 
concours et les cadeaux aux gymnastes. Je félicite toutes les personnes qui ont suivi des cours 
de perfectionnement ou de formation et en particulier Johanna qui à obtenu son brevet de juge 
test. Des félicitations aussi à Laura pour la naissance de la petite Charlize ainsi qu’à Johanna 
pour celle du petit Charlie. Passons maintenant aux mercis au comité, aux monitrices, aux 
gymnastes et toutes les personnes qui font voler notre Hirondelle. A titre plus personnel, je 
souhaite vous informer de mon désir de démissionner de mon poste de responsable technique à 
la fin de la saison prochaine. Ca fait déjà 11ans que j’occupe cette fonction et je pense qu’il est 
temps de laisser ma place. Il nous reste encore du temps pour trouver une personne motivée, 
intéressée à reprendre mon poste. Je m’engage à travailler avec elle, la saison prochaine, si elle 
le désire. Voilà reste plus qu’à trouver la perle rare…Merci pour votre attention 

 
.3.  Rapport des monitrices 

- Josiane Maillard responsable évènement et manifestation et monitrice parents-enfants 
- Rapport soirée jeunesse annuelle 
Voilà mon nouveau défi commence en organisant la soirée jeunesse annuelle. Pour une 
première, la recherche de sponsor a été positive. Je tiens à les remercier. C’est donc le samedi 
11 juin 2021 que nous nous sommes réunis à la salle polyvalente pour une présentation des 
gymnastes toutes enthousiastes et heureuses de retrouver un public avec les parents, frères 
sœurs, grand-parent présents. Le spectacle débute, parent-enfant, gym enfantine, zumba kids et 
kids junior, la section compétition, danse moderne, tous sont heureuses de montrer leur 
chorégraphie et sont applaudies chaleureusement. Une magnifique chorégraphie créée par 
Pamela que nous félicitons avec toutes les filles pour le final. L’apéritif fut offert après à tous les 
invités. En résumé super soirée qui a mis un peu de beurre dans les épinards comme on dit 
…..grâce au panier à la sortie. J’espère que vous avez toutes passé une belle soirée et je suis 
volontiers à l’écoute pour vos retours suite à cette soirée. Merci à toutes 
 
- Josiane Maillard responsable évènement et manifestation et monitrice parents-enfants 
- Parents et enfants mercredi à Châteauneuf 
C’est tous les mercredis de 17 heures à 18 heures qu’à lieu le cours parent-enfant. Les cours 
sont toujours bien animés, surtout en fin de journée, on sent la fatigue, l’excitation. Nous avons 
innovez cette année en faisant une sortie luge au mayen de My , avec petite pause  chez la 
grand-maman  de Léo avant une descente mémorable de toute l’équipe . A refaire . 
 
- Josiane Maillard responsable évènement et manifestation et monitrice parents-enfants 
- Parents et enfants jeudi à Châteauneuf 
On a participé à la fête des mini à Bramois, et cette année je me suis retrouvée avec des mamans  
hyper compétitrices. Les résultats tombent, je crois que j’ai mal entendu ils ont dit 2ème Hirondelle 
Conthey… Les mamans me disent ont est 2ème !!!  Pour la première fois on a battu les hauts 
valaisans venu en petit comité. En résumé super année de gym, super mamans motivées, super 
ambiance.  
 
- Cindy Dupuis  
- Gym enfantine mercredi à Châteauneuf 
J'ai bien commencé ma première saison 2021 avec 10 enfants. J'ai eu la chance d'être coachée 
par Josiane Maillard, ce qui m'a énormément aidée et je tiens à la remercier grandement. 
Ensuite durant l'année on a participé à la fête des minis , le 29 mai à Bramois. Pour une première 
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participation, j'étais assez fière des gymnastes car on a été classé en 9ème position dans le 
classement général avec seulement 4 enfants qui ont pris du plaisir et qui se sont donnés à fond 
dans les jeux. Par la suite, les enfants étaient super motivés à participer à la fête de la jeunesse 
qui a eu lieu le 11 juin à la salle polyvalente. Malgré un petit bémol durant la chorégraphie, tout 
s'est bien passé et les enfants étaient heureux de partager ce moment avec leurs familles. J’ai 
démarré l'année 2022 avec 14 enfants et j'ai réussi à motiver mon fils David, âgé de 15 ans à 
nous rejoindre comme aide-moniteur. Je souhaite à tous une belle saison. 
 
- Christelle Costa 
- Gym enfantine samedi à Erde 
Photo choisie pour le powerpoint, il y a une anecdote derrière…Mon groupe ne participant pas à 
la soirée jeunesse, mais les enfants voulant faire un spectacle pour leur famille, sans organiser 
une choré, j’ai lâché prise et j’ai laissé les enfants créer leur propre spectacle en amenant leurs 
idées. J’ai structuré l’ensemble et le retour a été vraiment positif, les enfant étaient joyeux et les 
parents ont reconnu le choix de leur enfant (mouvement ou musique). L’année s’est très bien 
déroulée, comme d’habitude.  
 

 
- Erika Picazo (absente c’est Julie Antonin qui lit son rapport) 
- Zumba kids junior mardi à Châteauneuf 
Wow ! joli groupe de petites filles pleins d’énergie ! Avec elles ont a fêté Noël, Carnaval et 
Pâques, comme invité spécial le groupe de Zumba kids ! Elles ont tout donné pour que la 
chorégraphie de fin d’année soit magique et c’était génial ces petites mignonnes joyeuses, un 
vrai bonheur ! Merci à mon aide monitrice, Xilonen, elle a adoré ! 
 
- Erika Picazo (absente c’est Julie Antonin qui lit son rapport) 
- Zumba kids mardi à Châteauneuf 
Je suis contente de pouvoir donner l’opportunité à mes filles de Zumba kids d’inventer de petites 
chorégraphies pour les mettre en place durant les cours. Elles ont tout donné, jolie surprise de 
voir qu’elles sont pleines d’imagination et de créativité. Je suis très fière de la chorégraphie de fin 
d’année. C’est elles qui l’ont fait avec l’aide précieuse de mon aide monitrice Lara. 
 
- Nicole Giannini et Evelyne Prasana 
- Danse moderne jeudi à Châteauneuf 
Comme chaque année, le début de la saison s’annonce à merveille vu le nombre de petites 
danseuses en herbe qui nous attendent. C’est avec enthousiasme que nous travaillons sur 
plusieurs chorégraphies durant l’année dont une en particulier pour notre belle soirée 
jeunesse.. Dans la salle de gym l’ambiance folle ne manque pas. Nous terminons la saison avec 
une belle crêpes party dans la bonne humeur. Danser c’est dire des millions de mots en un seul 
geste. Merci à cette jolie troupe pour ces beaux moments de partage  
 

 
- Erika Picazo (absente c’est Julie Antonin qui lit son rapport) 
- Zumba mardi à Châteauneuf 
Après 10 ans je suis heureuse d’avoir réussi à donner ce goût pour la danse et retrouver mes 
fidèles dames qui étaient présentes chaque année depuis toutes ces années ! Elles sont 
simplement fantastiques ! Après une année de danse et de bons moments partagés, nous 
partageons une délicieuse soupe avec ce beau temps estival.. Merci Nicole, Catherine et Magalie 
car c’était une année extraordinaire et peut-être qu’on se reverra l’année prochaine.. 
 
- Véronique Reuse 
- Yoga vendredi à Châteuneuf 
Une 2eme année de cours de yoga avec une presque vingtaine de participants. Des cours avec 
souvent plus d’une douzaine de personnes présentes. Des rencontres qui nous permettent de 
nous poser, de nous détendre & de nous faire du bien avant le week end qui se trouve du coup 
plus allégé des incontournables tensions hebdomadaires. Un souper sera agendé en automne 
2022 voir au printemps 23 pour nous permettre de partager nos amitiés.  
 
- Véronique Reuse 
- Danse africaine vendredi à Châteuneuf 
Une 19eme année de cours donnés depuis déjà qq temps un peu plus doucement mais avec 
bien de l’enthousiasme cependant ! Être accompagnée de danseuses fidèles avec quelques 
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nouvelles est toujours une joie pour moi qui suis heureuse d’annoncer qu’Élise Carron se fera un 
immense plaisir de prendre le relais dès le 4 novembre de cette année car pour moi, c’est terminé 
ces chorés qui sollicitent bcp les articulations ! Ma foi ! Je ferai plus de méditation !!! Un souper 
au « Grand Bleu » a bien finalisé notre année !  
 
- Véronique Borel 
- Fitness mercredi à Châteauneuf 
Nous comptons 10 personnes inscrites au cours du mercredi. Durant l’heure que nous passons 
ensemble, je varie les « plaisirs » entre interval training, aérobic, renforcement musculaire et 
surtout PLAISIR. J’ai toujours autant de plaisir à retrouver les gymnastes motivées, il reste encore 
de la place pour les personnes motivées !!! A très bientôt les mercredis de 20h à 21h. 
 
- Nathalie Fontannaz Yolande Roh et Muriel Clivaz 
- Fitness lundi à Erde 
Le rapport préparé par Nathalie n’a pas pu être remis à Muriel, seule monitrice du groupe 
présente à l’AG.  
 
- Leila Fuchs 
- Danse orientale samedi à Erde 
Leila est absente et aucun rapport n’a été remis 
 
- Marie-Noëlle Lovey 
- Gym pour tous lundi à Erde 
Gym pour Tous un groupe qui se bonifie au fil des ans. Un cocktail vitaminé de motivation de 
solidarité de joie de vivre et de fidélité même le Covid n'a pas eu raison de notre groupe après 
deux ans nous avons enfin pu nous retrouver pour un excellent repas au café des sapins pour 
clôturer notre saison 

 
- Marie-Noëlle Lovey 
- Gym douce mercredi à Erde 
Cette année j'ai délégué une gymnaste pour faire le rapport. Nous sommes un petit groupe de 
dames seniors qui nous retrouvons chaque mercredi après-midi à la salle de gymnastique d'Erde. 
Là, Marie-Noëlle nous attend pour nous faire passer une bonne heure de mouvements 
accompagnés de jolies musiques, bien rythmées ou parfois très douces. Oh, bien sûr, au début 
du cours elle doit toujours nous reprendre parce que nous papotons, toutes contentes que nous 
sommes de nous retrouver. Mais cela ne dure pas ! Après, nous sommes très concentrées sur 
les exercices et ce que dit Marie-Noëlle. Chaque mercredi c'est différent, elle a une imagination 
infinie pour faire varier les choses ! Il n'y a pas de quoi s'ennuyer et l'heure est très vite 
passée. C'est un moment très important de pouvoir nous retrouver régulièrement, de s'amuser 
aussi avec des jeux, des mouvements qui exercent autant le corps que l'esprit, la mémoire, la 
coordination, etc. Elle nous donne des clés pour faciliter les gestes quotidiens de notre vie de 
seniors, comment garder l'équilibre, se relever sans trop d'efforts, etc. Nous nous retrouvons 
aussi à la fin de l'année autour d'un bon repas, ou d'un goûter autour de la fête de Noël. Oui, c'est 
vraiment très précieux de nous retrouver là, ce sont aussi des moments de calme, d'amitié et de 
confiance si importants à nos âges. Merci beaucoup, Marie-Noëlle pour ton investissement, ta 
disponibilité et ton attention sans relâches auprès de nous ! 

 
- Oliva Reuse 
- Gym pour tous lundi à Châteauneuf 
Avec le groupe du lundi soir saison 2021-2022, nous avons commencé la saison avec 10 
gymnastes et terminé avec 13. Avec un petit coup d’arrêt pour certaines de décembre à février 
mais toutes sont revenues plus motivées que jamais. Nous avons encore dû faire face à un petit 
imprévu c’est la chute de Danièle pendant une chorégraphie échauffement d’ou une fracture. Ce 
que les dames aiment avant tout dans mes cours, c’est la diversité de mes leçons, tel que latino, 
renforcement musculaire, relaxation et avec chaque fois des engins différents. Je tiens également 
à relever l’excellente ambiance qui existe au sein de ce groupe qui à chaque fois qu’une leçon se 
termine me félicite toujours par un bravo et un merci. Notre souper s’est déroulé cette année à 
l’Accademia della Pizza à Conthey. On a oublié de faire une photo de groupe tellement que notre 
mètre de pizza était appétissant. Le dernier cours de la saison a eu lieu dans un coin à l’ombre 
sur le terrain de Sécheron. Je remercie toutes mes gymnastes. 
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- Charlène Roh, Cendrine Héritier, Sonia Moradi, Johana Delalay, Lindsay Donnez, Brigitte 
Roh, Marie Gaillard, Laetitia Cavalli 

- Groupes des Tests 
Après une reprise encore sous le signe de M. Covid l’année précédente, enfin, les cours 
reprennent sans restriction. Quel bien cela nous fait ! Nous sommes motivées plus que jamais et 
les gymnastes également. Les salle sde gym se remplissent de sourires, de travail acharné, de 
petits échecs et de progrès visibles. Les mois s’enchaînent pour arriver au premier concours, le 
meeting. Un public bel et bien réel, des jugent assidues afin de noter les performances de nos 
gymnastes et de se faire une idée du travail fourni jusqu’à présent. Cela nous stimule davantage 
pour les qualifications. Nous reprenons donc la direction des salles de gym pour apporter les 
rectifications nécessaires et pour entraîner nos filles encore et encore. Leur assiduité a été 
récompensée. Certes, quelques unes sont un peu déçues mais dans l’ensemble, se fût un beau 
concours. Maintenant, place à la dernière ligne droite. Il faut garder la cadence et ne rien lâcher. 
Le championnat valaisan est tout près. Les gymnastes ont travaillé dur pour y arriver et nous, les 
monitrices, nous les avons coachés sans relâche. L’entrainement et la détermination ont porté 
leur fruit et nous sommes fières d’elles. Avant la pause estivale, pour les grands tests, nous nous 
rendons encore au dernier concours de la saison, le championnat romand. Encore une fois, un 
super concours. Les filles ont été récompensées comme il se doit !  

 
- Pamela Rausis 
- Ecoles du corps jeunesse et active 
Le commencement de cette saison s’est fait sur les chapeaux de roues, hm… dans le déni d’un 
quelconque coro…donc… un gros projet de chorégraphie pour la soirée: une choré sur le 
thème des Hyènes du roi lion, réunissant les 3 degrés d’edc. un challenge relevé avec l’aide et 
la collaboration précieuse de Sofija. Nous avons travaillé depuis le mois de février, dans chacun 
des 3 cours puis les avons réunies en mai pour les ultimes répétitions d’ensemble ! un énorme 
projet, arrivé à son terme à la soirée de façon très satisfaisante:) 
 
- Pamela Rausis 
- Libre, duos et teams 
 
Le cours des libre, duos et teams suit le rythme que j’ai créé au cours de toutes ces années 
d’expérience. En ce moment je les coache, mais c’est elles qui créent. Je leur propose un cadre 
: plusieurs guides comme un échéancier et une ligne du temps de leur choré. Ainsi je peux les 
accompagner de près et avoir un bon regard sur leurs projections. Cette saison j’ai accompagné 
: (en suivant la photo) le samedi Sofija, Lea, Alicia, Cendrine, Christina, Charlène & Lou Ann, et 
le mercredi, Loane, Nell, Nora, Xilonen, Fantine et Carla, avec les productions que vous avez pu 
admirer en juin lors de la soirée. J’éprouve énormément de plaisir à les regarder évoluer et 
prendre les rennes de leur création, tout en restant comme repère rassurant. 

 
 

 
 

 
3.4 Résultats 2021-2022 

 
Championnats 

 
Celles et ceux qui été présents à notre soirée jeunesse le 11 juin dernier en salle polyvalente ont 
pu déjà découvrir les beaux résultats de la saison passée. Nous avons pu remettre avec plaisir 
un grand nombre de diplômes à nos gymnastes méritantes. Nous vous laissons sans autre 
prendre note des magnifiques résultats sur notre écran. Encore une fois, un énorme Bravo à 
elles et à toutes les gymnastes qui partagent cette belle passion avec nous ! 
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4. Comptes 2021-2022 
 

4.1 Rapport de la Responsable Comptabilité - Sabine. 
Bonsoir à tous, 
La saison écoulée a été, dans son ensemble, une bonne saison sportive ! Un retour à la 
normalité est déjà un bon début ! Passons au concret, je vous laisse découvrir les comptes 
pertes & profits à l’écran. Quelques versions papier sont à votre disposition afin d’en faciliter la 
lecture. Nous avons encaissé, en termes de cotisations, un montant de CHF 30'591.-. Cette 
année nous avons pu compter, moyennant quelques démarches, sur le paiement de tous nos 
membres. Nous rejoignons donc, à nouveau, un fonctionnement standard après 2 saisons 
compliquées et en sommes heureux. L’encaissement des chèques familles se chiffre à CHF 
5'100.- et reste donc sensiblement le même que précédemment. La plupart des manifestions, 
fêtes ou autre ont repris et donc engendré des frais pour un montant de CHF 1199.55 (cf. point 
3110). Ce poste était à 0 dans l’exercice précédent car tout était à l’arrêt. Les indemnités 
monitrices quant à elle se chiffrent à CHF 20’644.-. Ce montant s’explique car l’ensemble des 
cours a pu être dispensé durant toute la saison. Comme l’année dernière, notre société a 
également participé au concours proposé par la Migros « support ton sport », et a récolté CHF 
696.60. Notre responsable événementiel, a permis à notre Société, de compter sur plusieurs 
sponsors pour notre fête de la Jeunesse qui a eu lieu le 11 juin dernier (CHF 1'550.-) et sur la 
générosité du public (CHF 1080.05). Gym Valais Wallis a offert un montant de CHF 100.- à 
notre Société pour son 50ème anniversaire. Au vu de ce qui précède, la société clôture ses 
comptes avec un bénéfice de CHF 1’308.17. Observons maintenant le bilan, le capital au 
01.09.2021 se montait à Frs. 71'904.35 et celui au 31.08.2022, après ajout du bénéfice net de  
CHF 1308.17, s’élève à CHF 73'012.52.  Nous pouvons donc nous réjouir de cette bonne saison 
gymnique de l’Hirondelle ! 

 
4.2 Rapport des vérificateurs des comptes - Laura passe la parole à Ursina 

En date du 4 octobre 2022, en notre qualité de vérificateurs, nous avons procédé au contrôle 
des comptes de l’exercice 2021-2022, comptes arrêtés au 31.08.2022. Le total du capital au 
31.08.2022 s’élève à CHF 73'012.52 après ajout du bénéfice de l’exercice de CHF 1308.17. 
Les contrôles effectués par pointage ont permis de constater l’exactitude de la comptabilité et 
l’existence des pièces justificatives probantes pour chaque opération vérifiée. Sur la base du 
rapport, les vérificateurs recommandent à l’Assemblée d’approuver les comptes présentés et 
d’en donner décharge aux organes responsables. Les vérificateurs, Nicole Ferreira et Ursina 
Berthouzoz. 

 
4.3 Approbation des comptes 2021-2022 

Nous confirmons donc que les comptes sont approuvés par l’assemblée et nos remerciements 
vont à Sabine pour son travail toujours précis ! 

 
4.4 Confirmation des vérificateurs(trices) des comptes 

Selon nos statuts cette tâche est confiée pendant deux années consécutives. Nicole Ferreira et 
Ursina Berthouzoz ayant proposé de repartir pour deux années supplémentaires lors de la 
dernière assemblée, c’est donc avec plaisir que nous les confirmons pour la prochaine saison 
2022-2023 et nous les remercions chaleureusement. 
 
5. Programme d’activités 2022-2023 

Je vous laisse découvrir le nouveau programme des manifestations 2022-2023 
 

Concours  Date Lieu Groupes 

Finale suisse des Tests         12-13.11.2022 Chamoson Test 3-4-5-6-7 
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Championnat suisse de 
Société jeunesse          3-4.12.2022 Lausanne Jeunesse A et B 

Meeting VS Gym 25-26.03.2023 Martigny 
Tests filles et jeunesse, 
libre + gym à deux, 
Teams 

Qualifications gymnastique 29-30.04.2023 Charrat Tous les tests, fille, 
jeunesse et active 

Championnat VS 
Gymnastique 3-4.06.2023 Chamoson Tests les qualifiées, libre 

+ gym à deux, teams 

Championnat Romand de 
société 3-4.06.2023  

Neuchâtel (en 
recherche 
d’organisateur) 

Jeunesse + active 

Coupe des bains 6-7.05.2023 Yverdon-Les-
Bains Jeunesse + active 

Fête cantonale  

10.06.2023 = Jeunesse B 

11.06.2023 = Jeunesse A et 
mini 

17.06.2023 = Actifs et Volley 

18.06.2023 =35+ et 55+  

Naters 
Minis, jeunesse B, 
jeunesse Actifs, 35+ et 
55+ 

Championnat Romand de 
gymnastique 17-18.06.2023 Vaud Tests, libre, gym à deux, 

teams 

Championnat suisse de 
société 9-10-09.2023 Oberriet  Actives 

Championnat suisse de 
gymnastique 23.09.2023 Sion Libre, gym à deux, teams 

 
D’autres infos pour les manifestations : 

- Gym and Move le 11-12.03.2023 à Aarau  
- Première des Blocs romands qui seront présentés à la gymnaetrada le 27 mai à Neuchâtel 
- Première de la soirée suisse le 01.07.2023 à 16h et à 20h à Rapperswil-Jona ( les billet seront 

en vente dès le 1.12.2022 à Ticketcorner) 
- Gymnaestrada du 30 juillet au 5 aout 2023 à Amsterdam 

 
 

6. Lecture et approbation du budget 2022-2023 
 

6.1 Lecture du budget par Sabine 
Le budget a été revu afin de se rapprocher autant que possible, des frais à venir tout au long de 
la saison. 
Dans l’ensemble, les budgets alloués à chaque catégorie restent sensiblement les mêmes que 
les précédents exercices. 
Un nouveau poste figure dans le budget, le 3080 relatif à l’achat et l’abonnement à Fairgate notre 
nouveau programme informatique (comptabilité, facturation, liste des membres, site web, etc.). 
Le 6010 qui concerne les encaissements de dons sera renommé et s’intitulera dorénavant « 
encaissement dons&sponsors ». Une somme de Fr. 2000.- a été comptabilisée pour ce poste. 
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Cette saison la Gymnaestrada aura lieu, un montant forfaitaire de  
Fr. 2000.- a été provisionné afin de verser une participation à nos membres inscrits à cet 
événement. 
Pour terminer, il vaut également la peine de s’attarder sur les encaissements des cotisations 
(point 6000), puisqu’une adaptation a été effectuée afin d’être au plus proche du nombre de 
membres inscrit pour le moment. Un montant de Fr. 28’000.- a été provisionné.  
En conclusion, et si aucun imprévu ne survient, il est d’ores et déjà prévisible que la société 
pourra compter sur un petit bénéfice comparable à la saison dernière que nous venons de clore. 
 

8.2 Approbation du budget 2022-2023 
Approuvez-vous le budget 2022-2023 ? 
Les remerciements vont à Sabine pour son travail, son investissement et sa présentation. 

 
7. Démissions - Admissions– Elections statutaires  

 
7.1 Démissions 

Nous souhaitons remercier notre monitrice sortante Leïla Fuchs pour sa motivation lors de cette 
année de collaboration avec son cours de Danse Orientale. Nous lui souhaitons tout de bon pour 
la suite ! Une grand et sincère Merci à Josette Germanier notre ancienne responsable du registre 
des membres pour ses six années de précieuse contribution au sein de notre société. Bonne suite 
et que ses pas de danse latine continuent à l’accompagner quotidiennement. 

 
7.2 Admissions 

Nous accueillons dans notre grande famille de l’Hirondelle Marie Curdy monitrice section 
compétition, Lucie Sauthier responsable registre des membres et Nadia Albertoni responsable 
facturation et nous les remercions vivement pour leur engagement et leur disponibilité ! 

 
7.3 Elections statutaires 

Nous confirmons notre comité actuel jusqu’à l’AG en 2023, au poste de : 
Présidente : Laura Ciampitti-Lecci 
Responsable technique : Nicole Germanier 
Responsable administrative : Nathalie Suter 
Responsable comptabilité : Sabine Labate 
Responsable facturation : Nadia Albertoni 
Responsable registre des membres : Lucie Sauthier 
Responsable évènements et manifestations : Josiane Maillard 
Responsable matériel : Véronique Borel 

 
Notre chère Nicole, Responsable technique, qui nous a fait la joie d’être parmi nous ces onze 
dernières années, souhaite passer le témoin à la fin de son mandat, soit en fin de saison 2023-
2024 comme annoncé précédemment. Nous sommes donc à la recherche d’une personne motivée 
et intéressée à reprendre ce poste important. Nous vous demandons d’en parler autour de vous, 
le bouche à oreille fonctionnant à merveille nous comptons sur vous pour nous aider. Je profite de 
l’occasion pour réitérer mes remerciements qui vont au membre du comité pour leur travail toujours 
précis, leur engagement tout au long de l’année et leur disponibilité malgré leurs agendas déjà bien 
chargés tant au niveau professionnel que personnel. Merci de tout cœur ! 

 
 

8.   Distinctions - Remerciements 
 

8.1 Distinctions 
Maintenant, fêtons nos jubilaires :  
- Notre monitrice Fitness Madame Muriel Clivaz fête ses 5 ans de monitorat  
- Notre monitrice test, Madame Lindsay Donnez fête ses 10 ans de monitorat  
- Notre coach Jeunesse et Sport, Madame Laurianne Héritier fête ses 15 ans 
- Notre Responsable administrative du comité, Madame Nathalie Suter fête ses 5 ans d’activité ( 

 
 

8.2 Remerciements 
Comme chaque année, nous remercions Pamela pour l’élaboration de notre programme. Son 
agenda étant particulièrement chargé, elle a pu trouver quelques plages disponibles pour se dédier 
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à nos superbes flyers. Un grand Merci pour son travail ! Et nous la félicitons, car nous avons su à 
l’instant qu’elle a réussi son brevet d’expert Jeunesse et Sport. Bravo !  
Nous profitons aussi de l’occasion pour remercier vivement Monsieur Yann Fontannaz pour sa 
collaboration et sa disponibilité tout au long de ces années pour la création et la tenue de notre site 
internet. Notre société va se diriger sur le même fournisseur que la fédération suisse de 
gymnastique afin de facilité notre travail et nos transmissions de données. Et pour terminer, nous 
souhaiterions féliciter trois monitrices pour leur heureux évènement. Véronique Reuse pour son 
mariage, Johanna Antonin pour la naissance de son fils et Marie-Noëlle Lovey pour son départ à 
la retraite.  

 
 

9. Divers 
 
Interventions 
 

Nous arrivons au terme de cette assemblée, quelqu’un souhaite prendre la parole ? 
 
Je tiens à réitérer mes remerciements pour votre fidélité. Pour d’éventuelles questions 
complémentaires, nous nous tenons toujours à votre complète disposition. 
 
Nous vous remercions pour votre participation à cette assemblée et nous sommes heureuses de 
vous offrir un petit apéritif pour partager le verre de l’amitié en votre compagnie. 

 
 

La partie officielle de l’assemblée générale se termine à 21h20 
 

 
Le comité, par sa responsable administrative : 

 Nathalie Suter 
 

 
 

Conthey, novembre 2021 
 

 


